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n	 Hot, sexy, and petite are all adjectives used to describe the ever so lovely Gloria. Standing a mere 5’ 1” tall, Gloria is 
proof that good things come in small packages. She may be petite and has an ass to die for but her boobs are nice and big 
and they have just the right amount of bounce to them as she moves around on stage getting naked for you. Gloria is 21 years 
old and she comes from Kiev, Ukraine. While at University she started working towards a degree in psychology but decided 
to take some time off and travel the world while perfecting and focusing on her career as an erotic dancer. Gloria loves how 
sexy performing makes her feel. Stripping has allowed her to get in touch with her sexuality and feel empowered by it.  She 
also enjoys going to the gym, dancing and relaxing on the couch on rainy Sunday mornings.

n	 How do you define beauty? MetArt has been pondering that question for the past twenty years. A world leader in artistic 
nude photography and film. MetArt has made it their mission to present the most enchanting girls to grace our planet, 
many of them undressing in front of the camera for the very first time. Visit www.MetArt.com today to get your access to 
the largest erotic photography portal in the world.

n	 Gloria Sol ist die osteuropäische Schönheit Ihrer Träume: heiss, kleine Figur und sexy, sind die Attribute der ver-
führerischen Gloria. Mit nur 1,52 m Höhe ist Sie der Beweis, dass gute Sachen auch in kleinem Päckchen grosse Wirkung 
entfalten können! Allein für Glorias Hintern könnte man hyperventilieren und ihre Brüste sind gross und wohlgeformt 
und wippen aufgeregt, wenn sie sich auf der Bühne bewegt und einen Strip fürs Publikum hinlegt. Gloria ist 21 Jahre alt 
und kommt aus Kiew. An der Universität absolvierte sie ein Studium in Psychologie, entschied sich aber für eine Auszeit 
und ging auf eine Weltreise, fokussierte sich auf eine Karriere als Erotik-Tänzerin. Sie liebt es,  sich so sexy wie möglich zu 
präsentieren. Das Striptease-Tanzen befeuert sie immer wieder, natürlich geht sie auch ins Studio zum Krafttraining und 
geniesst danach Ruhezeiten auf dem Sofa an regnerischen Sonntagen.

n	 Wie definieren Sie Schönheit? Mit dieser Frage beschäftigt sich MetArt seit zwanzig Jahren. Als weltweit führendes Un-
ternehmen im Bereich der künstlerischen Aktfotografie und des Films hat es sich MetArt zur Aufgabe gemacht, die bezau-
berndsten Mädchen zu präsentieren, die unseren Planeten zieren, wobei viele von ihnen sich zum ersten Mal vor der Kamera 
ausziehen. Besuchen Sie noch heute www.MetArt.com und erlangen Sie Zutritt zum grössten Erotik-Portal der Welt.
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